



L'Indépendant, 21/03/23

Les Angles : un week-end de ski dédié aux SEP

Samedi 25 et dimanche 26 mars, sera un week-end dédié à la découverte des plaisirs de la glisse pour des personnes atteintes de la SEP (sclérose en plaques) et des enfants atteints de la maladie de Dravet. Que ce soit en ski fauteuil ou en ski debout, chacun pourra dévaler les pentes de la station grâce aux encadrants de l'association Adapacc, du club handiski des Angles et du comité départemental handisports. Une telle opération est rendue possible par le soutien du laboratoire Sanofi, du Rotary club de Font-Romeu Pyrénées catalanes, des étudiants en ergothérapie de Toulouse ainsi que de l'association Sep'ossible Toulouse. La station et ses écoles de ski, acteurs de ce week-end, s'inscrivent depuis de nombreuses années dans une démarche d'accueil du handisport, Cécile Hernandez en étant une emblématique marraine. Mais ce temps de loisirs et de déconnexion ne serait pas complet sans la possibilité offerte aux patients et à leurs familles de découvrir le parc animalier, et aussi la luge Lou bac mountain, sans oublier les bienfaits des bains de l'espace Angléo. Un grand moment de partage à l'ambiance festive qui éloigne pour un temps les soucis de santé.